

CHILE Lat 0°

Website

Facebook Chile en Ecuador

Twitter @E chile ecuador



GRACIAS AMIGO

Luego de 5 años en Quito, regresa a Chile Eduardo Escobar.

Bienvenidos

Cuarta publicación de nuestro Newsletter.

En esta Edición

- Guayaquil se mueve.
- Gratitud quiteña a nuestra Embajada.
- Cena en Honor Comandante General Marina Ecuador
- Análisis fin de año Embajador Lira



Con mucha pena para nosostros y alegría por haber realizado un trabajo sobresaliente , despedimos a nuestro amigo Eduardo Escobar .

Nuestro Ministro Consejero deja además parte de su corazón

en estas tierras . Sus hijas se casan con ecuatorianos y lo veremos con frecuencia disfrutando de la maravillosa Quito

Gracias por el cariño con que compartías tu experiencia, el profesionalismo a toda prueba y el amor por tu trabajo. Han pasado pocos días de tu despedida y ya te extrañamos.

CENA EN HONOR DEL COMANDANTE Gratitud Quiteña a la **GENERAL DE MARINA** Embajada de Chile **DEL ECUADOR**



Cena en honor del Comandante General de Marina del Ecuador

En un ambiente de cordial camaradería en la Residencia de la Embaiada de Chile, se ofreció una Cena en honor del Comandante General de de la Marina del Ecuador, Contraalmirante Alland

A la Contraalmirante Ángel Sarzosa, el

Molestina.

misma asistieron el lefe de Estado Mayor de la Fuerza Naval de Ecuador, Contraalmirante Milton Lalama. el Director General de Intereses Marítimos,

Secretario General del CGM, Capitán de Navío Diego Benalcázar, el Director de Inteligencia Naval, Capitán de Navío Renán Ruiz, El Agregado Naval de Chile en Ecuador, Capitán de Navío Javier Erazo, la Diplomática chilena Verónica Rocha y el Cónsul de Chile Felipe Aravena.





Diploma entregado por Cadena Multimedios



El Comité Editorial de Multimedios 106 y Radio Urbana 106.9 confirieron el reconocimiento "Gratitud Quiteña" a la Embajada de Chile, por "el ejemplo de valentía y unidad del pueblo chileno, por su cooperación y su fructífero trabajo en beneficio del desarrollo de la ciudad de San Francisco de Quito y del Ecuador: atributos que le convierten en un referente para la sociedad". Patricio Tinajero Villamar, Consejo Editorial.

ENTREVISTA FIN DE AÑO EN RADIO QUITO Y COBERTURA DE PRENSA



Reproducción de la entrevista en La Segunda de Chile

A mediados de diciembre el Embajador Juan Pablo Lira fue invitado a Radio Quito para evaluar el año 2010. Por más de treinta minutos conversó con el periodista Miguel Rivadeneira desde el rescate minero hasta la demanda de La Haya. La entrevista tuvo

inmediata repercusión en medios ecuatorianos y chilenos. Detalles en Facebook.



Embajador de Chile indica que su país importa 1 100 millones de dólares del Ecuador



Detalle Ecuador Inmediato.

GUAYAQUIL SE MUEVE.



negocios.

Nuestro Agregado Comercial junto al Subsecretario de Pesca de Ecuador y la delegación en el Stand.

Con la participación de 5 empresas del sector proveedores de la industria acuícola se inició la especial participación de ProChile en la Feria especializada Aquaexpo 2010 en Guayaquil. Entre los días 11-14 de Centro de Convenciones de Guayaquil, que fue el escogido para el desarrollo de este importante evento de comercial de Chile, que contó con un mayor número de visitantes al evento.

organizaron el evento Chile, un mercado potencial para hacer

Octubre, en el escenario promoción participantes y de

En esta oportunidad, la participación de la feria fue apoyada por una agenda de negocios elaborada por la Oficina Comercial que les permitió contactar con importadores distribuidores, camaroneras, productores de tilapia y autoridades de gobierno.